

«¡FIGUERAS!»

EMISIÓN N.º 11

Martes, día 31 de marzo de 1953

(SINTONÍA EMISIÓN: *Sardana «L'Empordà»*)

G O N G

LOCUTOR. «¡FIGUERAS!»

LOCUTORA. Semanario Radiofónico de Actualidades dedicado a la Capital del Ampurdán.

Lr. Reportajes e Información que realiza nuestro redactor M. A.

G O N G

Lra. **NOTA DE LA SEMANA.**

Lr. **Días de Paz, días Santos.**

Lra. *El miércoles, primero de abril, es para nosotros el día simbólico de la Paz. Este año la fecha del primero de abril coincide con un día Santo. El lenguaje de la semana no puede ser más reposado y meditativo. Vale la pena de conservar la disciplina de una Paz conseguida después de ímprobos esfuerzos. Y para el jueves y el viernes Santos, y el sábado y domingo de Resurrección, los figuerenses nos hemos hecho el propósito de tener más fe, más caridad, más conciencia de Paz, a fin de corregir y corregirnos y de saber convivir y confesar nuestros pecados, dejando de buscar la paja en el ojo ajeno. La Ciudad de Figueras ha respondido al pregón de Semana Santa con buena voluntad, y en la procesión del viernes Santo podremos ver y apreciar este año cómo se ha superado y dignificado la sencilla oración del Vía-Crucis por nuestras calles de los años anteriores.*

G O N G

Lr. **ACTUALIDADES Y ACONTECIMIENTOS.**

Lra. **El Certamen Literario de Peralada.**

Lr. Otra vez Don Miguel Mateu Pla nos tiene preparada una prueba más de su simpatía y afecto por las cosas ampurdanesas. Porque hay en Don Miguel plena conciencia de sus actos y de sus vibraciones y fervores por una causa netamente comarcal, quiere de nuevo mecenas un acontecimiento digno y elocuente, que nosotros estimamos ejemplar y sin precedentes en los fastos literarios del Ampurdán.

Lra. Día llegará que Figueras, las villas y todos los pequeños pueblos de este país, resistiendo el embate de los siglos, perderán contacto y no podrán comulgar con sus antepasados. Entonces no tendremos más remedio que acceder a cifrar en Peralada la capitalidad espiritual del Ampurdán.

Lr. Hay tantos volúmenes y manuscritos inéditos en el Palacio de Peralada, y son muchos los que tratan y pueden aún labrar nuestra historia, que ya en una ocasión que tuvimos de ver y seguir las grandiosas y ordenadas galerías de libros, hace de ello algún tiempo, nos entró la agradable sospecha de que dentro de aquel Castillo se encontraba precisamente, con letras mayúsculas, la BIBLIOTECA DEL AMPURDAN.

Lra. El primer Certamen Histórico-Literario convocado por la Biblioteca del Palacio de Peralada, es tan explícito y responsable como los pretéricos y célebres Juegos Florales ampurdaneses. Los viene a perpetuar entrañablemente este Certamen de Nuestra Señora del Carmen de Peralada, homenaje a las letras y a la historia ampurdanesas.

Lr. Tenemos noticias de que en el mes de julio, y para el día de la festividad del Carmen, se reserva el Palacio de Peralada, al amparo del Sr. Mateu Pla y a la sombra mirífica de aquella sin par Biblioteca señorial, la celebración de una auténtica y sonada fiesta literaria.

Lra. De la importancia de la misma conocemos, entre otros detalles significativos, la suma total de los cinco premios, que asciende a más de 10.000 pesetas. Sabemos igualmente los nombres de las personas distinguidas que formarán el Jurado, entre ellas, José Pla, Manuel Brunet, Tomás Garcés, Jaime Vicens y Vives, Ernesto Albert, Joaquín Bech de Careda y Miguel Golobardes.

Lr. De la Secretaría del Certamen Histórico-Literario del Palacio de Peralada, hemos recibido la siguiente nota, que transcribimos por juzgarla interesantísima para quienes tengan la intención de concurrir a la susodicha reunión literaria: